

Septiembre para el futuro

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 10 Noviembre 2019 15:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 10941



Después de 15 años, por vez primera se apaga la voz de Miguelito en la Asamblea Provincial del Poder Popular, un revolucionario de estirpe proletaria, aunque hasta quizás con reminiscencia campesina, que fue un simple soldado del trabajo.

Miguel Herrera Contreras, cuyo último cargo fue de vicepresidente para las inversiones, fue reconocido con el tradicional minuto de silencio, y es probable que el debate de la sesión fue el mejor homenaje póstumo, porque de lo que más se habló es de cómo los cuadros de Pinar del Río están obligados de vivir para responder y resolver los planteamientos de la población.

Ernesto Barreto, presidente de la Asamblea se excusó por la prolongación del análisis de esta décima sesión del XII mandato, a pesar de que es tema permanente del Consejo de la Administración y no hay un espacio donde deje de abordarse, pero rendir cuenta al pueblo, es la razón de ser de los órganos del Poder Popular.

Septiembre para el futuro

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 10 Noviembre 2019 15:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 10941



El análisis fue profundo, y lo más aleccionador fue la exposición del presidente sobre lo sucedido en septiembre, que llamó una escuela para el futuro, porque el país funcionó -y lo hizo bien- con solo el 30 por ciento del combustible.

No se desplomó la economía, fue desarticulado el programa subversivo enemigo y los cubanos, ente ellos los pinareños, cerraron filas y continuaron con limitaciones, pero sin traumatismo. Por eso así se debe continuar, y cuando alguien flaquea, recuérdense septiembre.

El documento de rendición de cuenta del Consejo de la Administración sobre planteamientos fue presentado por Rubén Ramos Moreno, vicepresidente del Órgano de la Administración, quien explicó que en el primer proceso del XVII mandato se captaron 10 265 pronunciamientos fundamentales de la población, que el 67 por ciento en su conjunto se concretó a Comunales, Acueducto, Empresa Eléctrica, Comercio, Transporte, Salud, Etecsa y Vivienda.

Septiembre para el futuro

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 10 Noviembre 2019 15:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 10941



Rubèn Ramos Moreno, vicepresidente del Organo de la Administración

Las principales tendencias estuvieron relacionados con arreglos de caminos y carreteras, reparación de parques y cementerios, y recogida de desechos sólidos. La solicitud de abasto de agua, supresión de salideros y evacuación de fosas; cambios de postes, eliminación de zonas de bajo voltaje y tendederas.

Y siguen el listado los arreglos de bodega, apertura de nuevos puntos de venta de materiales de la construcción y ubicar neveras en bodegas; solicitud de transporte público, construcción de paradas y apertura de nuevas rutas; reparación de consultorios, inestabilidad del médico en su trabajo y ubicación de balones de oxígeno en postas médicas.

Igualmente se solicita telefonía fija en los hogares, publica y crecimientos de las zonas wi fi; impermeabilización de edificios

Septiembre para el futuro

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 10 Noviembre 2019 15:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 10941

multifamiliares y eliminación de fugas hidro sanitarias.

Las soluciones se encuentran al 84,8 por ciento y se explicó la causa de no solución del 17 por ciento. Los planteamientos por despacho en ese mandato se encuentran al 78,5 por ciento.

De los 61 planteamientos pendientes del plan de la economía del 2018 se cumplieron los de Salud y Deportes. En el caso del 2019 se incluyero 2 024 y la solución ya está al 59 por ciento.

Por ser una de las principales tareas del Gobierno, Barreto explicó en detalle los principales problemas, puntualizó en el trabajo positivo de Guane y de algunas empresas, como Etecsa, e igualmente se refirió a algunos morosos.

Muy válida fue la opinión del delegado Daniel Silva, sobre la actitud de representantes a nivel de circunscripción, extensivo a todos los demás niveles del Poder Popular en grandes rasgos es salir detrás de las dificultades a hallarle una respuesta y no esperar a que las personas tengan que esperar a las reuniones para hacer sus planteamientos.

La asamblea en su eje central tuvo la aprobación de ocho jueces, donde sobresalió la juventud de estos nuevos impositores de justicia y que fortalece el sistema jurídico de la provincia.

Septiembre para el futuro

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 10 Noviembre 2019 15:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 10941



Son ellos, los licenciados Iris Laura Barceló Rodríguez; Gabriela Martínez Blanco; Daynè Benítez Gort; Ismaray Reyes Dorta; Ana María Trujillo Pérez; Laura Elisa Rodríguez Herrera; Frank Montesino Santana; Olga María Hernández Enríquez.

También fueron se informaron los movimientos de nuevos cuadros en la administración, entre ellos, Omar Machín Lemus, promovido a vicepresidente del CAP; Roberto Díaz Menéndez, director de la DOPIN; Modesta Milián Carbó, directora del IPVEC Federico Engels; María Caridad Rivera González, vicedirectora en Educación Provincial, Mayelin Cruz Hernández, directora de la Casa Empresa Comercializadora de la Música Miguelito Cuní y Yusleyvi Ríos Sánchez, directora provincial del Centro del libro y la literatura.

Septiembre para el futuro

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 10 Noviembre 2019 15:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 10941



Omar Machin, vicepresidente del CAP

Septiembre para el futuro

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 10 Noviembre 2019 15:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 10941



Roberto Díaz Menéndez, director de la DOPI

Septiembre para el futuro

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 10 Noviembre 2019 15:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 10941



Modesta Milián Carbó, directora del IPVEC Federico Engels

Septiembre para el futuro

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 10 Noviembre 2019 15:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 10941



María Caridad Rivera Gonzalez, vicedirectora en Educación Provincial

Septiembre para el futuro

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 10 Noviembre 2019 15:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 10941



Mayelin Cruz Hernández, directora de la Casa Empresa Comercializadora de la Música Miguelito Cuní

Septiembre para el futuro

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 10 Noviembre 2019 15:48

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 10941



Yusleyvi Ríos Sánchez, directora provincial del Centro del libro y la literatura

Los restantes temas de la asamblea fueron los dictámenes de las comisiones temporales sobre planteamientos y de atención a la población; el reajuste del presupuesto y la atención a los acuerdos de sesiones anteriores.